

Ini Dia Salah Satu Cara Portal Produk dan Jasa Anda Terindeks Search Engine

Updates. - JOURNALIST.ID

Jan 20, 2023 - 18:58

Review Produk Bantuan Blogger Indonesia

Organik ke Website yang Produknya
adalah Authority Website Dagang,
Semakin Tinggi Rankingnya di Pencarian
Kekuatan Brand, Menambah Daya
Jualan, Menggiring Opini tentang



INOVASI - Mesin pencari atau Search Engine sering menggunakan jumlah [Backlink](#) dari sebuah situs web sebagai salah satu faktor terpenting dalam menentukan peringkat, popularitas dan penting dalam deskripsi PageRank yang menafsirkan sebuah link dari halaman A ke halaman B sebagai suatu nilai peringkat mesin pencari sebagai bagian dari industri SEO (Search Engine Optimization).

Website sering menggunakan berbagai teknik SEO untuk meningkatkan jumlah backlink yang menunjuk ke situs web mereka. Beberapa metode gratis seperti linkbaiting, yang memerlukan sedikit perencanaan dan pemasaran untuk bekerja.

Ada beberapa faktor yang menentukan nilai dari suatu backlink, diantaranya; situs otoritatif mengenai suatu topik, kedua situs dengan konten yang diarahkan menggunakan kata kunci topik, ketiga backlink yang dianggap relevan dan diyakini memiliki pengaruh yang kuat bagi mesin pencari peringkat halaman web diberikan backlink, faktor penting lain adalah teks backlink jangkar (anchor). Anchor text adalah deskriptif label hyperlink seperti yang muncul pada laman web. Bots mesin pencari (yakni, laba-laba, crawler, dll) memeriksa teks jangkar untuk mengevaluasi relevansi konten pada halaman web. Jangkar teks dan halaman web konten adanya kesesuaian yang sangat berbobot dalam hasil halaman (SERP) peringkat mesin pencari halaman web sehubungan dengan permintaan kata kunci apapun oleh pengguna mesin pencari.



Strategi optimasi dengan link building dilakukan 90% internet marketer di dunia untuk menaikkan ranking website/blog di mata mesin pencari. Jika anda memiliki website, pasti ingin banyak pengunjung organik, pasti ingin masuk halaman satu di mesin pencari. Kesempatan ini hanya bisa jika mengetahui caranya. Strategi menggunakan jasa backlink / review dari blogger dan memiliki link-out ke website anda, merupakan cara sederhana untuk menaikkan ranking di mesin pencari. Gunakan selalu whitehat, cara yang aman, jangan berpikir untuk mengakali mesin pencari (berbuat curang).

Tukar-menukar link, mengisi komentar, blogwalking, share ke sosial media, optimasi mesin pencari dan lain-lain adalah cara aman yang membutuhkan ketekunan untuk mengerjakan step by step memasukkan URL kesana sini secara berulang-ulang dan memakan waktu yang cukup lama melihat hasil optimasinya.

Lalu Bagaimana Caranya Mendapatkan Backlink Murah dan Berkualitas?

RajaBacklink adalah solusi bagi Anda pencari backlink berkualitas dan aman, jasa backlink murah, berkualitas dan terpercaya. Kini mencari backlink semudah berbelanja online, Anda tinggal mencari blog-blog yang sesuai dengan spesifikasi produk yang ingin direview atau dipromosikan. Setelah dapat, maka blogger akan menuliskan konten yang menyertakan link Anda di dalamnya. Dan yang penting, backlink permanen. Sangat mudah bukan...?

Kriteria blog yang terdaftar di Rajabacklink antara lain :

1. Memiliki reputasi yang baik dilihat dari isi konten berkualitas
2. Memiliki tampilan website yang rapi dan user friendly
3. Memiliki nilai Domain Authority, Page Authority dan Google Site
4. Memiliki beragam niche/kategori yang relevan untuk mereview/mempromosikan berbagai produk
5. Blog tidak pernah mendapatkan penalti dari Google dan tidak pernah menggunakan optimasi Blackhat



Jual Beli Backlink - Jasa Backlink Berkualitas - Jasa Review Produk - Legal dan Terpercaya

Ada banyak jasa backlink, jasa review produk di luar sana tetapi hanya Rajabacklink satu-satunya marketplace yang terbuka dimana Blogger dan Advertiser saling mengetahui satu sama lain. [Jasa backlink](#) yang bisa dilakukan sendiri, memilih blog yang akan disuruh menceritakan produk kita, blogger yang akan membuat artikelnya. Blogger mendapatkan penghasilan dari penempatan backlink tersebut. RajaBacklink, situs marketplace backlink terbaik di Indonesia.

Saat ini terdapat 20.441 situs blog yang tergabung pada komunitas [RajaBackLink.com](#) dengan jumlah transaksi sukses lebih dari 45.518.